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 Andry Rajoelina au stade Makis de Madagascar ? Un discours populaire (et non démagogique,
preuves à l'appui) dans un des quartiers les plus populeux de la Capitale de Madagascar. Le
résumé traduit en français de ces deux vidéos se trouve dans le communiqué du presse. Les
photos de cette journée du samedi 15 décembre 2012, marquant d'une pierre blanche l'Histoire
sportive de toute une nation, seront bientôt en ligne. Merci de votre patience. Mais si vous
manquez de cette patience, alors en attendant, cliquez sur la photo ci-dessous.
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  COMMUNIQUE DE PRESSE  Le Président de la Transition tient sa promesse : Le Temple de Rugby inauguré  Encore un défi relevé et un objectif atteint. Après la symbolique inauguration du grand centrehospitalier avec les logements sociaux à Antsiranana,  suivie de celle du Coliseum deMadagascar à Antsonjombe,  le Président de la Transition, Andry RAJOELINA, s’est rendu àAndohatapenaka, ce samedi 15 décembre 2012, pour inaugurer officiellement le nouveau stadedes amoureux de la balle ovale, un temple du Rugby baptisé « Kianja Makis », après sondéplacement à Dar es Salam.  Un match amical ayant opposé une sélection de l’Océan Indien avec les Makis de Madagascara ouvert le programme. L’équipe malgache a remporté la victoire sur un score de 59 à 24.   

  Dans une brève prise de parole, le représentant des Makis de Madagascar, a, au nom de tousles amoureux du Rugby, remercié le Président RAJOELINA d’avoir tenu sa promesse quatremois auparavant : «Nous tenons à remercier le couple présidentiel pour cette belle réalisation.L’existence d’une telle infrastructure sportive nous pousse à défendre notre titre» a-t-il déclaré.  

  Le Président RAJOELINA, dans son allocution, a tenu à exprimer, une fois de plus, sa volontépolitique de laisser du bien pour le Peuple malagasy : « le pouvoir n’est pas seulement unsimple passage pour les politiques malgaches, mais c’est surtout une occasion pour construire.Le Peuple malgache mérite bien des nouvelles infrastructures, et c’est la raison pour laquelle,malgré les sabotages et les actes de déstabilisation perpétrés par des personnesmalintentionnées et qui ne veulent pas nous voir réussir,  nous avons construit le Coliseum deMadagascar pour le domaine culturel, le temple du rugby en matière de sport, les Trano Moraet les centres hospitaliers pour le volet social et enfin les hôtels de ville pour l’administration ».  Dans  la perspective d’encourager les sportifs malgaches et de les aider à améliorerinlassablement leur performance, le Chef de l’Etat a également promis d’allouer un budgetspécial à la Fédération Malgache du Rugby pour les rémunérations mensuelles des membresde l’équipe nationale Makis de Madagascar, comme des vrais professionnels, à partir du moisde Janvier 2013.   Deux autres projets présidentiels ont été annoncés : la construction d’un terrain répondant auxnormes internationales pour les boulistes malgaches dès la semaine prochaine et une nouvelleacadémie sportive nationale malgache afin d’offrir une meilleure condition à tous les athlètesnationaux en matière de préparation physique et morale avant toutes compétitionsinternationales comme les Coupe du monde, les Jeux Olympique et autres. Les sportifs qui vontparticiper à ces rencontres de haut niveau et qui vont s’y  regrouper seront également payéspar mois. « Nous avons déjà prouvé que Madagascar peut devenir champion avec la volonté etla détermination d’aller de l’avant. Il suffit juste un coup de pousse et nos athlètes brillerontmême sur le plan mondial », a-t-il déclaré.  

  Le Président de la Transition, Andry RAJOELINA, a, également fait savoir que Madagascaraccueillera la Coupe du monde de Rugby, catégorie Junior, en 2014, et que les dossiers yafférents ont déjà été signés.  
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  A l’issue de cette cérémonie d’inauguration, le Président Andry RAJOELINA, a accordé unebrève interview sur des sujets d’actualité d’une heure telle que sa candidature ou pas àl’élection présidentielle : « La rencontre avec le Président de la Tanzanie et non moinsPrésident de la SADC, SEM J. KIKWETTE, a permis de clarifier certains points desrecommandations du dernier Sommet de la SADC.  La SADC n’a pas l’intention  de reporter lesdates des élections prévues à l’année prochaine. Pour ce qui est de ma position par rapport auxprochaines élections présidentielles, j’annoncerai ma décision avant la fin de cette année 2012 ».  Le Président de la Transition a également souligné qu’après quelques éclairages apportés surquelques points de la Feuille de route, la SADC a été convaincue du maintien de la Loid’Amnistie en vigueur actuellement et qui est conforme aux dispositions de la Feuille de route.  Enfin, par rapport au retour de l’ancien Président, Marc RAVALOMANANA, cela ne peut êtreeffectif qu’après une évaluation profonde des certains paramètres. « Le recours à des forcesétrangères pour assurer la sécurité de Marc RAVALOMANANA est inacceptable», a déclaré le Président RAJOELINA.    Antananarivo, le 16 Décembre 2012  Le Chargé de la Communication  à la Présidence de la Transition 
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